

## ■ 市長から市民のみなさんへ

山陽小野田市長  
白井 邦文



### ■ 厚狭地区複合施設について



オープンして、まもなく1年を迎えます。この間、利用されるみなさんから様々なご意見、ご要望をいただきました。体育館の空調設備や倉庫の設置、さらには中庭の改善など、すぐには解決できない大きな課題から、調理実習室へのレシピ表示器具の設置など、すでに解決できたものまで多くの声が寄せられました。

このうち、空調設備は旧公民館の講堂には設置されていましたが、倉庫も、旧公民館には倉庫や使用しなくなった部屋、軒下など空きスペースが多く、いろいろな物が収納できていました。

一方で、新しい施設では、公民館で使用できる部屋の数が増えました。2階の研修室も間仕切りの仕方によっては、少人数から百数十人規模まで対応できます。体育館も、以前はできなかったバレーボール競技ができるようになりましたし、バドミントンコートも1面増えました。何よりも全てが新しくきれいな施設に生まれ変わっています。不便になった部分もあるかもしれませんが、全体的に見れば、使い勝手は格段に向上し、利用者の大幅な伸びはそれを物語っています。

利用されるみなさんから見れば不十分な面もあると思いますし、課題を抱えているのも事実です。様々なご意見やご要望を寄せられる気持ちも理解できます。

今後とも「利用者にとって利便性のある施設に!」。この心を忘れず、ご意見、ご要望のある諸課題については、利用者の声を聴きながら十分に検討し、真に必要と判断されたものは実現に向け最大限の努力を惜しんではならないと考えます。

### ■ 本山岬について

1月2日午後、市内最南端の周防灘に突き出た本山岬公園を散策。本市と九州とは一衣帯水の仲。福岡も大分もすぐ近くに見える。園内の「金毘羅大権現」を祀る神社に初詣。正面横の石碑には「安政五年六月吉日」と刻まれている。古い歴史を持つ金毘羅さんだ。これまで何度も訪ねたが、今回はきれいに手入れされ、すっかり公園らしくなっている。手水鉢の脇には、置き忘れのメガネが一つ。お正月のせいか人影がない。静かに悠久の時間が流れる。

みなさんもぜひ一度、お訪ねください。

